
PV de l’Assemblée Générale de l’Association Diabolo
samedi 18 novembre 2023 à 15h, au Théâtre-Cirqule

Plus de 200 personnes assistent à l'AG puis au spectacle préparé par la "formation
artistique" du théâtre Cirqule et au goûter offert par l'Association Diabolo.

Sont présents :
Tous les membres du comité sortant
Odile Bagou, co-présidente
Simon Wermelinger, co-président
Alexandra Tarragoni Maillard, trésorière
Françoise Mancini, membre
Sylvie Eckstein, secrétaire

Des représentants de l'école
Yvette Challande, fondatrice du Théâtre-Cirqule
Patrick Krall, directeur de l’école de cirque du Théâtre Cirqule.

Accueil et présentation de l’Association Diabolo et des membres actuels du comité
par les co-présidents, Odile Bagou et Simon Wermelinger.

Approbation du PV de la précédente AG

Le PV est approuvé avec une abstention.

Rapport d'activité et projets pour l’année scolaire 2023-2024

Les documents ont été préalablement fournis à tous les membres de l’association via
le site de l’école : https://www.cirqule.com/association-diabolo.
Le rapport d’activité et les projets pour l’année en cours sont rapidement commentés
par les co-présidents.

Le rapport d’activité est approuvé à l'unanimité.

Comptes 2022-23, budget 2023-24 et rapport des vérificateurs

Les documents comptables ont été également fournis préalablement à tous les
membres via le même site. La trésorière, Alexandra Tarragoni Maillard, les
commente brièvement.

Les comptes sont approuvés à l'unanimité.
L'assemblée donne la décharge au comité.



Renouvellement du comité

L'actuel comité, qui se représente pour une année, et un nouveau membre, Simon
Descombes (père de Laiana et Léonore), sont élus à l’unanimité.

Plusieurs membres du comité actuel n’ayant plus d’enfant à Cirqule, il est important
de les renouveler dans les prochains mois afin qu’un nouveau comité puisse être
proposé en 2024. Un appel à nouveaux membres est fait en ce sens durant l’AG.
L'objectif est que les intéressé-es puissent rejoindre le comité en cours d'année pour
être ensuite formellement élu-es à la prochaine assemblée.

Renouvellement des réviseurs des comptes
Les actuels réviseurs, Armelle Keller et François Laurent qui se représentent, sont
élus à l'unanimité.

La partie formelle de l'AG est suivie par un très beau spectacle d’environ une heure
présenté par les élèves de la formation artistique qui sont chaleureusement remerciés.
Puis un goûter est offert par l’Association Diabolo à l'ensemble des personnes
présentes.

Postscriptum : Lors du goûter, trois personnes sont venues manifester leur intérêt
pour l’association et leur intention de participer au comité. Ils participeront à la
prochaine réunion du comité.

Sylvie Eckstein - 19.11.2023

Annexe
Quantités pour le prochain goûter
- nourriture : les 3 magnifiques gâteaux de chez Pipo ont rapidement été mangés, il
restait 2 cakes non entamés ainsi que beaucoup de biscuits salés. Le reste de la nappe
(rouleau) a été laissé sur place pour l’année prochaine. Un peu moins de 100
assiettes, 100 fourchettes et 100 serviettes ont été utilisées.
- boissons : très peu de boissons ont été bues : moins de 3 litres de thé froid citron,
moins de 3 litres de thé froid pêche, < 2 litres de jus de fruits, < 4 litres de coca, < 20
bières. < 100 gobelets ont été utilisés.


